

Herzlichen Dank
für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Emil Fürst

Es hat uns tief bewegt zu sehen, wie viele Menschen ihn geschätzt haben.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Kollegen und lieben Bekannten, die Emil im Leben nahegestanden sind und mit uns zusammen von ihm Abschied genommen haben. Vielen herzlichen Dank auch allen, die ihre Anteilnahme und ihr Mitgefühl durch tröstende Worte, Umarmungen, Spenden und Blumen zum Ausdruck gebracht haben.

Ein ganz spezieller Dank geht an Pfarrerin Christa Nater für ihre einfühlsame, tröstende und sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier und an Markus Ehrat, der mit seinen stimmungsvollen, musikalischen Klängen die Feier bereicherte. Ein ebenfalls herzliches Dankeschön dem ganzen Pflegeteam des Alterszentrum Hofwiesen für die liebevolle Pflege und ein herzliches Dankeschön an Herrn Dr. Wenger für die ärztliche Betreuung.

Lieber Emil, du wirst immer in unseren Erinnerungen und in unseren Herzen weiterleben.

Dietlikon, im Januar 2026

Die Trauerfamilie